

Desjardins Fondation



Les élèves de 5^e et 6^e année de Mme Myriam Croteau de l'école Bois-du-Nord ont reçu leur bourse des mains de Mme Marie-France Robichaud de la Caisse Desjardins de Manic-Outardes. Ils arborent ici les maquettes des jeux éducatifs qu'ils ont imaginés.



Grâce à la Fondation Desjardins, représentée ici par le directeur de la Caisse Desjardins de Baie-Comeau, M. Alain Leblanc, et Mme Solange Beaulieu du conseil d'administration, la Polyvalente des Baie pourra acquérir de l'équipement professionnel de pointe en prévision de la première édition des Rencontres étudiantes (REC) du cinéma.

À la Poly des Berges, la Fondation Desjardins a permis l'ouverture de la Petite Bouffé. L'agente de communications et le directeur de la Caisse Desjardins du Saguenay - St-Laurent, Mme Amélie Therrien et M. David Harrisson, posent ici en compagnie du directeur de la polyvalente, M. Pierre Dufour, de la responsable du projet, Myrille Perron et des élèves instigatrices, Léa Caron et Mathilde Guignard.

